

授業参観&学年懇談会&三者面談

お世話になりました

先日の授業参観、学年懇談会では、多くの保護者の方に来校していただき、感謝申し上げます。お子さんの様子はいかがだったでしょうか。初めての授業参観であるため、授業は1組が美術、2組が国語、3組が家庭科、4組が数学と各担任による教科で行われました。はじめはやや緊張感もありましたが、全てのクラスで頑張っている姿が見られました。ゴールデンウィークの最中でもあり、ご両親でお越しいただいた保護者の方も多数いらっしゃいました。保護者の皆様、蒸し暑い中、参観いただきありがとうございました。

また、三者面談では、お忙しい中保護者の皆様には大変お世話になりました。学校生活の様子のほか、ご家庭での様子についてお話しすることができ、有意義な時間となりました。短い時間で、不十分な点もあったかと思いますが、今後に生かしていきたいと考えています。よろしくお願いたします。

生徒のみなさんは、日頃話せないこと、気になっていることなど、話すことができましたでしょうか？面談で話したことを生かして、授業中の様子や、自主学習への取り組み方が変わったと感じられる人も見られます。自分自身をしっかり振り返り、毎日を充実させていきましょう。もし、気になることや不安なことがある場合にはいつでも相談してください。



保護者の皆様へ

お子さんのことや学校のこと、気になること、わからないこと、知らせておきたいことなど、遠慮なくご連絡ください。学校、学年職員、だれにでもお気軽にご相談ください。



規範意識集会（髪型・爪などの検査）を行いました。

中学校には、小学校時代より少し細くなった「校則」があります。子供たちには「学校のきまりは、皆さんが大人になった時に会う様々なルールやマナーに適応するための訓練なんだよ」と伝えました。未来を担う子供たちの心の成長のため、ご理解ご協力の程よろしくお願いたします。ルールについて疑問などありましたら、遠慮なく学校までお問い合わせください。



（詳しくは「みんなのルール（生徒配付）」・「入学説明会資料（説明会時に配付）」をご参照ください。）